

La Société d'Histoire et d'Archéologie de la Lorraine (SHAL) a commémoré le centenaire des Cahiers lorrains et la sortie de la revue N° 1 de 2022 le 17 juin dernier dans le péristyle de la mairie de Metz en présence de François Grosdidier, le maire de la Ville et Patrick Thil, adjoint au maire et conseiller départemental.



Une exposition présentait pendant plusieurs jours l'histoire de notre société savante créée à Metz en 1888 et l'évolution des Cahiers lorrains depuis 1922.

Joël Beck, le président de la SHAL est revenu sur la création de cette revue et a rappelé qu'elle constitue encore aujourd'hui le réceptacle de l'activité historique et archéologique du département. A ce titre, elle est largement diffusée en France et à l'étranger. Le maire de Metz à son tour a remercié la cinquantaine d'auteurs présents et a évoqué à cette occasion plusieurs articles que son père a publiés dans cette revue semestrielle.

Les auteurs et autres contributeurs ont particulièrement été mis à l'honneur à cette occasion.



Photo de la manifestation organisée par les directeurs de la publication des Cahiers lorrains ont été publiés sur le site <https://www.facebook.com/100ansdescahierslorrains/>